



Autor: VVAA
Editor: Editorial DYKINSON, S.L.

La Administración digital

Esta obra colectiva hace un análisis sobre cuál ha sido la trayectoria seguida por las administraciones públicas en el proceso de transformación hacia lo que se ha llamado la Administración digital. Comienza con una descripción de cómo se ha producido el tránsito de la administración electrónica a la digital y cuál ha sido su impacto en el desarrollo económico, para pasar a continuación, de la mano de distintos autores, a tratar temas como el impacto en el ciudadano, la contratación pública electrónica, el tratamiento jurídico que recibe y cómo es el desarrollo del propio procedimiento. En el intento de abarcar el mayor número de ítems posible, también trata temas como las ciudades inteligentes y la conectividad digital o la personalización de los servicios digitales y la introducción del teletrabajo en las administraciones públicas. Después de tratar una amplia diversidad de temas relacionados, termina el libro con un balance de la situación de las administraciones públicas digitales y los retos a los que se enfrentan.

Guía para planificar ciudades saludables

El Ministerio de Sanidad junto a la Red española de ciudades saludables y otras entidades son los promotores de esta iniciativa, en formato de guía, que pretende ser la base para poner en marcha diagnósticos y planes de urbanismo saludable desde la administración local para “que la ciudad se convierta en fuente de salud para todas las personas”. El contenido de esta publicación se ha estructurado en seis apartados en los que se va desarrollando el método de trabajo, los elementos necesarios para un urbanismo saludable, preguntas de diagnóstico y una serie de ejemplos concretos que, estructurados a modo de ficha, dan cuenta de las buenas prácticas españolas. Al final la publicación se completa con varias páginas de bibliografía especializada.



Autor: VVAA
Editor: Ministerio de Sanidad

Plan estatal de protección civil ante el riesgo de maremotos

El contenido de esta publicación es la descripción del I Plan estatal de maremotos, incluido en el Sistema nacional de protección civil, que data de 2015. Como describe el director general de Protección Civil y Emergencias en su prólogo, el objetivo de este libro es facilitar el conocimiento de las medidas de protección en zonas costeras para conseguir una mayor preparación de la población civil frente a emergencias y catástrofes. El libro comienza con una descripción de lo que es un tsunami y los sistemas de alerta. Pasa después al análisis estadístico de los tsunamis en España y en el mundo y, por último, describe de manera detallada el Sistema nacional de protección civil. Se completa con dos anexos, de los cuales el primero es una transcripción del Boletín Oficial del Estado por el que se aprueba el Plan estatal de protección civil ante el riesgo de maremotos, y el segundo es la aprobación del Plan estatal general de emergencias de Protección civil. Destaca en esta publicación el esfuerzo realizado por los autores en hacer una descripción muy didáctica del Plan a través de numerosos mapas, cuadros e infografías.



Autor: Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y Ministerio del Interior
Editor: Centro Nacional de Información Geográfica (CNIG) de Mitma y Centro de Publicaciones del Ministerio del Interior